LA SELECCIÓN EN LOS MUNDIALES



EN 17 EDICIONES DE LA JUSTA HA ESTADO LA SELECCIÓN

VIVA, LA ESPERANZA DE VER JUGAR A MÉXICO EL 5º PARTIDO EN EL EXTRANJERO

Gráficos Enrique Villanueva, Roberto Alvarado y Luisa Ortega

LA LISTA DEFINITIVA de los 26 futbolistas elegidos por Gerardo Martino para representar a México en Qatar 2022 no estuvo exenta de polémica. Un sector de aficionados se quedó con ganas de ver en la gran fiesta a Diego Lainez y Santiago Giménez. Sin embargo, el Tata se inclinó por jugadores de más experiencia en busca de convertirse en el primer timonel que lleve al tricolor a unos cuartos de final en un Mundial fuera de México. Destacan los casos de

